大路小だより



目指す子どもの姿:「よく考える子・思いやりのある子・がんばりぬく子」令和7年1月9日

〇3学期始業式 1月7日(火)

2週間余りの冬休みも終わり、学校に子どもたちの声が戻ってきました。比較的穏やかであった年末年始、皆様いかがお過ごしでしたか?寒さはここからが本番です。この冬は、これまで以上にインフルエンザの罹患率も高く、心配な幕開けではありますが、子どもたちの笑顔と安心安全な学校生活を合い言葉に、教職員一同、励む所存です。保護者の皆様、地域の皆様におかれましては、新年も引き続き、温かいご支援を賜りますよう心よりお願い申し上げます。

【始業式の校長講話】

明けましておめでとうございます。 どんな冬休みでしたか? 新年の目標は、もう立てましたか?

〇 『巳年』について

今年は、「巳年」です。「巳(み)」とは蛇のことで、(この字は)蛇が冬眠から目覚めて、地上に這い出してくる様子を表しているとも言われます。巳年はこれまで努力してきたことが実を結び始める年だそうです。

皆さんも、自身の目標に向かって、根気よく頑張ってください。「根気よく」ですよ。そうすればきっと、蛇が目覚めるように、その頑張りが少しずる実を結び、やがて目指すところに到達できると思います。

〇 『万里一空』について

3学期は、1年で一番短い学期です。6年生の皆さんは、あと2ヶ月半で卒業です。1から5年生の皆さんも、あと3ヶ月余りで学年が一つ上がります。そんな新しい年、大切な学期の始まりに、皆さんへこの四字熟語を送ります。

「万里一空(ばんりいっくう)」と読みます。 この言葉は、「目標を見据えて、たゆまず努力を 続ける」という覚悟を表している言葉です。 巳年 にふさわしい言葉ですね。「万里一空の気持ち」 で、願いを叶えるために、一日一日を大切に根気 よく努力をしながら、過ごしてほしいと思いま す。

○伝達表彰

始業式に引き続き、「明るい選挙ポスター」と 「読書感想画コンクール」の伝達表彰が行われま した。年の始めからよい報告、うれしいですね。

○教頭先生のお話

最後に教頭先生から、安全に登下校することの 確認や下校後の過ごし方で気をつけたいこと等に ついてのお話がありました。子どもたちが、安全・ 安心に過ごせますようご家庭でも、折に触れお話 いただけると幸いです。





